

千葉県警察より感謝状を授与

～自動車防犯対策への貢献を評価～

2025年2月14日 トヨタ勝又グループは、この度、千葉県警察より感謝状を授与されました。近年、千葉県を含む関東圏では高級車やSUVを狙った自動車盗難が増加傾向にあり、車両オーナーの防犯意識向上が急務となっています。こうした状況を踏まえ、トヨタ勝又グループは千葉県警と連携した取り組みを実施し、T-Connectを通じた盗難防止メッセージの配信を実施。運転中のドライバーに対し、最新の盗難手口や有効な防犯対策を通知することで、以下の防犯対策の強化を進め、盗難被害数の減少に貢献しました。

1. カーナビを活用した注意喚起メッセージの配信

T-Connect ナビによる自動車盗難警報に関する警告を通知
車検・メンテナンスのタイミングで防犯対策について啓発

2. 防犯対策の普及活動

ハンドルロックや防犯カメラ設置の推奨
店舗での防犯対策キャンペーン実施

3. 地域と連携した防犯活動

地域住民・販売店と協力し、被害情報の共有と防止策の啓蒙活動



トヨタ勝又グループは今後も千葉県警と連携を深め、防犯対策のさらなる強化に取り組んで参ります。

